

Vendredi de foi



Jean Luc Morand

ven. 27
mars

Vendredi, nous faisons mémoire de la Mort du Christ, de sa Passion, de son Sacrifice pour nous...

Oui nous y sommes plongés dans cette offrande de Jésus, depuis notre baptême, et combien charnellement dans cette crise que nous traversons.

Mais Lui est là qui s'offre pour ceux qui meurent et les prend avec Lui. C'est Lui qui souffre sur nos croix.

C'est le moment d'être chrétien c'est à dire de croire.
C'est le moment de nous unir à Lui..Il nous porte en son cœur.
C'est le moment d'être comme Symon de Cyrène, de porter la croix avec Lui.

Hier, au cimetière, j'étais seul près du cercueil.

Pas de famille en capacité à être là.

Seul? Non, ayant revêtu l'étole et l'aube, j'étais le pasteur et toute l'équipe d'accompagnement des familles en deuil et toute la paroisse étaient dans cette prière. Le prêtre signe de communion, du Corps du Christ. Il y avait cette dame et Lui, et Nous.

Je nous propose aujourd'hui de porter dans notre prière pleine d'espérance, tous ces défunts victimes du Covid 19. Ce ne sont pas des chiffres mais des êtres, avec un prénom. Nous sommes leur famille de baptême et donc de cœur.. Obligés de rester à la maison mais tellement proches d'eux par notre prière. Belle mission que d'être une véritable communauté de foi, d'espérance et de charité..

On peut chanter;" En Toi j'ai mis ma confiance" ou "Plus près de Toi mon Dieu, j'aimerais reposer" ou "Jesus remember me". ou "Le psaume 22".

"Ne te l'ai-je as dit? Si tu crois tu verras la Gloire de Dieu" Jn 11, 40.

Belle journée dans la paix, Mr le curé+